

SINOPSIS

Penelitian ini berjudul "Analisis terhadap Peran dan Fungsi Camat di Kecamatan Ujan Mas, Kabupaten Kepahiang, Provinsi Bengkulu Tahun 2011". Rumusan masalah yang ada dalam penelitian ini adalah bagaimanakah peran dan fungsi Camat di Kecamatan Ujan Mas, Kabupaten Kepahiang, Provinsi Bengkulu Tahun 2011?. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Alat pengumpul data yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi, observasi, serta wawancara. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif.

Camat Ujan Mas berusaha untuk menerapkan peran dan fungsinya sesuai dengan Undang-Undang No.32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah. Fungsi camat yaitu melaksanakan pelimpahan sebagian kewenangan pemerintahan dari Kabupaten, melaksanakan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan, melaksanakan penyelenggaraan tugas-tugas Pemerintahan umum, pembinaan keagrariaan dan peningkatan kemandirian politik. Peran camat yaitu melaksanakan pembinaan pemerintahan desa/Kelurahan, melaksanakan pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah, melaksanakan pembinaan perekonomian, pembangunan yang meliputi pembinaan produksi dan distribusi serta pembinaan sosial, serta melaksanakan penyusunan program, pembinaan administrasi, ketatausahaan dan rumah tangga.

Peran lainnya adalah melakukan koordinasi. Pelaksanaan yang sudah baik berkaitan dengan pelaksanaan pelimpahan sebagian kewenangan pemerintahan dari Kabupaten, pelaksanaan penyelenggaraan tugas-tugas pemerintahan umum, pembinaan keagrariaan dan peningkatan kemandirian politik, pelaksanaan pembinaan pemerintahan desa atau Kelurahan, pelaksanaan pembinaan perekonomian, pembangunan yang meliputi pembinaan produksi dan distribusi serta pembinaan sosial, pelaksanaan penyusunan program, pembinaan administrasi, ketatausahaan dan rumah tangga. Untuk pelaksanaan pelayanan penyelenggaraan pemerintahan Kecamatan serta pembinaan ketentraman dan ketertiban wilayah masih perlu ditingkatkan. Koordinasi camat secara internal yang dilakukan berkala adalah satu bulan sekali. Selain itu koordinasi internal juga dilakukan secara dadakan atau dilakukan apabila ada sesuatu hal yang dianggap mendesak dalam kondisi "genting". Selain secara internal, koordinasi dilakukan juga secara eksternal yaitu bersama dengan instansi terkait seperti kelurahan, desa, PNPM Mandiri, dan masyarakat itu sendiri. Kendala dalam pelaksanaan peran dan fungsi camat adalah dana operasional dan fungsional usulan program disampaikan kepada panitia anggaran serta kesadaran masyarakat masih minim utamanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah sehingga camat butuh lebih membina hal itu.

Kata Kunci: Peran dan Fungsi Camat